

NEW!

クリニックからの

お知らせ

7月から第2、第4木曜日が診察日となりました。点滴にも是非ご利用ください。

以下溝口先生から新しい医師の紹介です。

「みぞぐちクリニックに新しいドクターが診療されます。原田明子先生です。2人のお子さんのお母さんで子育て真っ最中。そんな先生ですが、通常の薬物療法では物足りず、漢方と鍼灸を学びに台湾まで渡り、帰国後ももっと患者さんにできることはないかと探していたときに栄養療法に出会ったそうです。そのとき『これだ!』と直感され猛勉強され、この度仲間に加わってもらいました。きっと幅広い視野で診療してくれるでしょう!」原田先生をどうぞよろしくお願いします!

院長メルマガより

「昨年は、自分が栄養指導してサプリメントを服用してくれているプロスポーツ選手がメジャーな試合で優勝し日本一となりました。ナショナルオープン試合なので、試合終了直後に強制的に尿検査が行われドーピングのチェックを受けました。もちろん陰性で問題ありませんでした。」
当院のサプリはプロ選手の体調管理にも使われています。本来持っている能力を最大限発揮する為のベストコンディション作りしてみませんか?

トピックス

「パンと牛乳が老化を早めるわけ」
6/14号 雑誌President “間違いだらけの老化の常識”
院長記事



スタッフの一言

最近筋トレをして心をリフレッシュしています。自分のできる無理のない内容を決め、毎日継続できるように心がけています。おいしいお肉とお魚もたくさん食べて、ストレスフリーの生活を送っています。皆さんのリフレッシュ方法も是非かせてください!(H)

毎月1回、院長からの健康情報とクリニックからのお知らせをメルマガで配信中

